

具志堅用高氏の殿堂入り記念パネルを設置

6月22日に行われた国際ボクシング殿堂入り記念パネル除幕式で具志堅氏は「私は石垣島で生まれ育ちボクシングを始めたが、本当に厳しい戦いを乗り越えてきました。ボクシングでここまで来たのも島の人のおかげだと思っています。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。」と殿堂入りの喜びと島への感謝を伝えました。また島の子ども達へ「私でも小さな体で頑張ってきたので、中途半端にやるのではなく大きな目標をもって一生懸命やればきっと結果は出るので頑張ってほしい」とエールを送りました。



ゆいまーるプレミアムクーポン販売開始

7月1日、総額2億6400万円分のプレミアムクーポンの販売第1弾を開始しました。販売記念セレモニーで中山市長は「良い機会なので、多くの人に利用してもらいたい。まちを元気にしてほしい。」とあいさつをし、セレモニーが行われたユーグレナモールには買い求めてきた多くの市民や観光客が訪れ、販売所には長蛇の列を作っていました。

ゆいまーるプレミアムクーポンについて詳しくはこちら <http://ishigakijimayuimaru.ti-da.net/>



人口、49000人を突破

7月13日、宇根底忍さん、弘美さん夫婦の長女沙和ちゃんの出生届が提出され、石垣市の人口49000人に到達し、宇根底さん一家に中山市長より花束と記念品が贈られました。全国的に人口減少が続く地域が多い中、石垣市では高い合計特殊出生率【石垣市=2.06（全国=1.42）】や地域・親せき同士の繋がりが強く、地域の人や親せきと協力して安心して子育てができる環境などの地域性を背景に人口が微増傾向にあります。中山市長は「49000人目おめでとうございます。沙和ちゃん、石垣島に生れてきてくれてありがとうございます。」とお祝いの言葉を贈りました。